
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

１ 開催年月日   平成３０年６月１２日（火）１４時００分～１５時３０分 

２ 開催場所    本社５階会議室 

３ 委員の出欠 

   委 員 総 数   ７名 

   出 席 委 員   ５名 

   出席委員の氏名 

関 口 雅 弘  委員長 

    小 林  徹   副委員長 

串 田 洋 介  委 員 

沼 田 真由美  委 員 

須 田 真 理  委 員 

   放送事業者側出席者名 

    塚 越 正 弘  代表取締役社長 

    金 井 政 人  取締役編成部長兼報道部長 

    小 池 美由紀  事務局（総務部員） 

４ 議  題 

 （１） あいさつ 

 （２） 報告・説明 

 （３）  意見交換 

５ 議事の概要 

（１） あいさつ（関口委員長) 

ア 本日も審議のほど、よろしくお願いします。

（２）報告・１（金井取締役） 

ア 特別番組・企画等 

      ・ＦＩＦＡワールドカップ ロシア大会 

・ザスパクサツ群馬戦中継 

・「ぐんまちゃん家」プレオープンレポート 

・みなかみユネスコエコパーク登録１周年 特別番組 

・ラジオ エコツーリズム２０１８ 

・ＬＡＣＣＯ ＴＯＷＥＲのＲＡＤＩＯ ＴＯＷＥＲ 拡大生放送 

・ＪＦＮ学生ラジオＣＭコンテスト 他 



 イ その他 

 ・新人アナウンサーが、本日、番組に初出演した旨、報告した。 

６ 番組試聴 

    ア 「オールトヨタカーフェスタ～燃費№１グランプリ！」 

放送日時 ５月２６日（土）１１：００～１１：５５ 

出演 岡部哲彦アナウンサー・木暮あかりアナウンサー 

ゲスト 片亀 光・アンカンミンカン 

      イオンモール高崎で開催された「オールトヨタカーフェスタ」会場から公開生

放送。平均燃費を競うレースの模様や、環境カウンセラーのエコドライブ講座

などを放送。 

７ 意見交換 

    ア 報告を受けての意見 

ＪＦＮ学生ラジオＣＭコンテストの応募数が多いが、要因は何か。 

→営業部を中心に各校に依頼したことで、結果、応募数が多くなった。 

 若年層に聴いてもらいたいため、ＮＨＫ・民放連共同で「スマラーキャン 

ペーン」を展開している旨など説明した。 

イ 試聴番組についての意見 

・賑やかで面白く、楽しい番組だった。 

・身近で役に立つ情報が織り込まれており、すぐに試したくなった。 

・木暮アナウンサーの存在が番組内で生きていた。 

・生放送の番組は、番組を聴いてすぐに出かけることが難しい場合が多いが、

イベントは翌日も開催されていることを伝えることで、足を運びやすくなる

仕掛けができ、良かった。 

・当日は暑かったこともあり、番組で必要な情報だけではなく、リスナーの身

体を気遣うコメントが必要だったのではないか。 

・参加者や会場にいた一般の方の声が少なかった印象だ。 

・スポンサーの色が出すぎず、良かったのでは。 

ウ その他の番組への意見 

      特になし 

   エ エフエム群馬全体に対する意見 

      特になし 

８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

  答申又は改善意見なし。 



９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び 

年月日 

  （１）放送 ６月３０日（土） ２０：５５ 番組審議会報告番組内

（２）書面 ６月３０日（土） 上毛新聞に掲載

本社事務所に備え置き

（３）インターネット エフエム群馬ホームページ内

平成３０年６月１２日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 関口雅弘 


